

28 novembre 2014

Le Crédit Mutuel « Banque de l'année en France » pour le magazine The Banker.

Pour la troisième fois, The Banker, publication du groupe Financial times, décerne au Crédit Mutuel le titre de « Banque de l'année en France ».

Par cette distinction, la revue britannique salue la participation active du Crédit Mutuel au financement de l'économie et le fort dynamisme commercial de ses réseaux en France comme à l'international.

Décerné hier soir à Londres, ce nouveau *Banker Award* vient s'ajouter aux nombreux prix décernés au Crédit Mutuel par la presse et les baromètres d'opinion depuis plusieurs années. Il consacre la solidité financière de la banque mutualiste, l'engagement de ses 24 200 administrateurs bénévoles et le savoir-faire de ses 78 500 salariés au service de leurs 30,4 millions de sociétaires-clients.